

Schützenfest in Brochterbeck

Der 424. Schuss war der entscheidende

TECKLENBURG-BROCHTERBECK.

Stefan Bäumer ist neuer König des Bürgerschützenvereins Brochterbeck-1846. Er regiert den Verein in den kommenden zwölf Monaten zusammen mit seiner Frau Corinna. Entscheidend war am Sonntag der 424. Schuss, mit dem der Vogel fiel.

115 Schützen waren zum Königsschießen bei Vereinswirt Hendrik Schöpker an der Historischen Gaststätte Franz angetreten. Nach dem Ausholen des Vorsitzenden richtete der scheidende König Manuel Helmig seine letzten Worte als Regent an das Schützenvolk. Mit einem Halt am Ehrenmal für die Kranzniederlegung marschierten die Schützenbrüder in Richtung Scheibenstand. Einen kurzen Zwischenstopp gab es noch am Hotel Kerssen. Werner Kerssen und seine Frau Irmgard waren vor 50 Jahren das Königspaar. Zum goldenen Jubiläum ließen sie es sich nicht nehmen, die Teilnehmer des Umzugs zu einer kühlen Er-



Die neuen Brochterbecker Majestäten mit ihrem Hofstaat.

Foto: Sabine Braungart

frischung einzuladen. Das Ringen um die Königswürde eröffnete schließlich Manuel Helmig.

Zusammen mit seiner Frau Corinna präsentierte König Stefan nach der Entscheidung seinen Hofstaat: Frank und Annika Masche, Jörn und

Kerstin Drees, Dennis und Sandra Lienkamp, Bernd und Katrin Gersmeier, Andreas und Melanie Stöber, Bastian und Silke Masche sowie Karsten Drees und Birgit Rieskamp. Unter den Klängen der Bocketaler Musiker ging es zurück zum Festzelt auf dem

Dorfplatz, um den Tag gebührend ausklingen zu lassen.

Am Montagnachmittag ging es mit dem Ausholen des Königs weiter. Mit den Bocketalern voran fuhr das Königspaar in einer Kutsche durch das Dorf zum Festplatz. Dort wurde die Truppe von den

Gästen mit einem lauten „Horrido“ zum Kaffeetrinken empfangen. Der Vorsitzende Christian Leugers begrüßte unter anderem Bürgermeister Stefan Streit, Pastor Paul Kodannur als Vertreter der Kirchengemeinden, Jungkönig Luca Sellmeier mit Laura Schütte sowie das Königspaar des Kindergartens Franz Hollenberg und Levke Sellmeier. Das Jubiläumskönigspaar von vor 25 Jahren Manfred und Maria Drees wurden ebenfalls als Ehrengäste empfangen.

Im Anschluss an das Kaffeetrinken wurden die Sieger des Plakettenschießens geehrt. Patrick Albrecht hatte dieses für sich entschieden. Den zweiten Platz belegte Frank Masche vor Hendrik Otte.

Der Königsball am Abend fing traditionell mit einer Polonaise durchs Dorf an. Bis spät in die Nacht wurde ausgeliebig gefeiert, bevor das Königspaar von zahlreichen Schützenbrüdern nach Hause gebracht wurde.